

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

IPK: 3.3.5/IPK 4.3.4



Sekolah : SMP Negeri 50 Bandung	Kelas/Semester: VIII (delapan)/Genap
Mata Pelajaran : IPS	Alokasi Waktu : 2 x 40 menit

Sub Materi Pokok:
PELAKSANAAN PSBB PERTAMA DI KOTA BANDUNG

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Melalui Model *Discovery Learning* peserta didik diharapkan mampu **menganalisis terjadinya** Pembatasan sosial Berskala Besar dengan teliti dan mampu **menyajikan** hasil analisis tentang Pelaksanaan PSBB Pertama kali di Kota Bandung dengan baik

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN.

Kegiatan/ Sintaks	Deskripsi Kegiatan	PPK	Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none"> Mengucapkan salam, menanyakan kondisi kesehatan, berdoa, di Zoom Meeting mengisi link daftar hadir melalui Google Classroom. Guru menyampaikan kompetensi yang akan dicapai di Zoom Meeting. Peserta didik dibagi menjadi beberapa kelompok dengan anggota 3-4 orang. 	Religius Nasionalis	5'
Kegiatan Inti Tahap – 1 <i>Stimulation</i> (Pemberian rangsangan) LITERASI 4Cs HOTS	Creativity Thinking and innovation a) Guru memberikan rangsangan kepada peserta didik melalui tayangan gambar dan video mengenai situasi dan kondisi Kota Bandung pada saat PSBB pertama. <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: center;">  <div style="text-align: center;"> https://kumparan.Melihat23A suasana PSBB pertama di Kota Bandung, 23A pril 2020 </div>  </div> b) Kemudian guru mengajukan pertanyaan: Jelaskan Menurut kalian, Mengapa Pemerintah Kota Bandung menjalankan PSBB?	Mandiri	10'
Tahap – 2 <i>Problem Statement</i> (Pernyataan/ Identifikasi masalah)	Creativity Thinking and innovation Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin masalah yang berkaitan dengan penerapan PSBB Pertama di Kota Bandung: Apa itu PSBB? Bagaimana strategi pemerintah Kota Bandung dalam menerapkan PSBB? Bagaimana reaksi masyarakat Kota Bandung dalam menjalankan PSBB? Apa yang kalian lakukan selama masa PSBB pertama ini?	Mandiri Integritas	5'
Tahap – 3 <i>Data Collection</i> (Pengumpulan data)	Creativity Thinking and innovation Peserta didik mengumpulkan berbagai informasi yang relevan untuk menjawab pertanyaan: menemukan dari berbagai referensi/sumber; menelaah situasi dan kondisi pelaksanaan PSBB ; Kegiatan masyarakat Kota Bandung Dampak PSBB.	Kerjasama	15'
Tahap – 4 <i>Processing</i> (Pengolahan data)	Critical Thinking and Problem Solving; Communication a) Peserta didik dalam kelompoknya berdiskusi untuk mengolah data hasil pengamatan dengan cara mengolah hasil pengamatan dengan bantuan pertanyaan pada lembar kerja. b) Mempresentasikan hasil diskusi kelompok dengan cara menyampaikan hasil diskusi dan menjawab pertanyaan pada lembar kerja yang disimpan di Google Classroom.	Disiplin dan kerja keras	20'
Tahap – 5 <i>Verification</i> (Pembuktian)	Collaboration Peserta didik mendiskusikan hasil pengolahan data dan memverifikasi hasil pengolahan dengan data-data, fakta-fakta teori pada buku sumber atau browsing internet dan memverifikasi jawaban/pemaparan PSBB pertama di Kota Bandung.	Kerjasama Integritas	10'
Tahap – 6 <i>Generalization</i> (Menarik kesimpulan)	Creativity Thinking and innovation mengenai Peserta didik menyimpulkan hasil penelusuran dan diskusi dengan cara: Menyimpulkan mengenai pelaksanaan PSBB, Kegiatan Masyarakat selama PSBB, Dampak dari adanya PSBB, Cara siswa melaksanakan PSBB., Perkembangan Pandemi Covid 19 di Kota Bandung	Mandiri Integritas	10'
Penutup	Guru melaksanakan umpan balik; Kemudian menyampaikan rencana pembelajaran pada pertemuan berikutnya dan terakhir berdoa/salam penutup	Religius	5'

C. PENILAIAN.

Penilaian Sikap: Observasi/Jurnal; **Penilaian Pengetahuan:** Tes Tulis, Penugasan; **Penilaian Keterampilan:** Laporan ;

D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR: 1) HP Android, Laptop, Alat Tulis, 2) Internet, Video, Grafik Covid19

3) Buku Guru dan Buku Siswa Kelas VIII SMP/Mts Kemendikbud RI 2017, Media cetak dan Online.

Mengetahui,
Kepala SMP Negeri 50 Bandung

Bandung, April 2020
GMP

LEMBAR KERJA SISWA

Bandung, CNN Indonesia –

Kota **Bandung** resmi menerapkan **Pembatasan Sosial Berskala Besar** (PSBB) hari ini, Rabu (22/4). Sejumlah titik masih terlihat ramai pada hari pertama pelaksanaan **PSBB Bandung**.

Selain Kota Bandung, ada empat daerah lain yang melaksanakan PSBB yaitu Kabupaten Bandung, Kabupaten Bandung Barat, Kota Cimahi, dan Kabupaten Sumedang. Kebijakan itu sesuai Keputusan provinsi Jawa Barat terkait PSBB untuk mencegah penyebaran Covid19.

Berdasarkan pantauan *CNNIndonesia.com* sekitar pukul 06.30 WIB, keramaian masih terlihat terutama terlihat di Jalan Cikutra. Di lokasi pasar tumpah ini, aktivitas jual beli masih terlihat ramai.



Lokasi pasar yang persis memakai nyaris seluruh jalan menyebabkan kepadatan. Selain aktivitas jual beli, kendaraan roda dua tampak lalu lalang meski di kawasan tersebut terdapat rumah sakit. Seperti tertuang dalam Peraturan Wali Kota Bandung Nomor 14/2020, pasar memang menjadi salah satu objek yang tak dibatasi selama PSBB. Aktivitas pemenuhan kebutuhan sehari-hari dikecualikan untuk dibatasi namun jam operasional pasar tradisional hanya berlaku mulai 00.00 WIB sampai 12.00 WIB. Sementara itu, suasana arus lalu lintas terlihat ramai lancar di sejumlah ruas jalan. Seperti di Jalan Supratman, Jalan Kosambi, Jalan Asia Afrika, dan Jalan Wastukencana.

Pengendara roda dua maupun roda empat masih mendominasi di jalanan tersebut. Tampak juga sejumlah angkutan kota (angkot) masih beroperasi meski kebanyakan tidak berisi penumpang.

Di beberapa titik jalan protokol juga terpantau sejumlah aparat gabungan, baik dari TNI, Polri dan unsur pemerintah daerah berjaga-jaga.

Di Jalan Asia Afrika, beberapa pengendara tampak dihentikan petugas yang berjaga. Sebab jalan tersebut masih ditutup untuk warga yang melintas, hanya diperbolehkan bagi kalangan yang bekerja di kawasan tersebut.

Sementara di area sekitar Balai Kota Bandung relatif tak banyak dilalui pengguna jalan. Area yang tampak lengang lainnya adalah Stasiun Bandung.

(hyg/gil)

A. Berdasarkan berita diatas, diskusikanlah dengan teman kelompoknya:

1. Apa yang dimaksud dengan PSBB ?
2. Kapan pelaksanaan PSBB di Kota Bandung?
3. Mengapa Pemerintah Kota Bandung melaksanakan PSBB ?
4. Bagaimana reaksi masyarakat kota Bandung dalam menghadapi PSBB ?
5. Jelaskan tujuan Pemerintah Kota Bandung menyelenggarakan PSBB !
6. Jelaskan secara umum pelaksanaan PSBB hari pertama ?
7. Tuliskan 5 wilayah kabupaten dan kota yang melaksanakan PSBB secara bersamaan di Bandung raya !
8. Bagaimana cara mencegah penyebaran pandemi Covid19 ?
9. Apa yang kalian lakukan selama 14 hari dilaksanakannya PSBB ?
10. Bagaimana cara kalian mengajak orang lain untuk hidup secara sehat ?

B. Jawaban kelompok dikerjakan dalam file Word dan kirim melalui Google Classroom

Selamat Bekerja !